

23.07.2023

Westbad – Es kann endlich losgehen

In seiner jüngsten Sitzung hat der Gemeinderat das Konzept für die Modernisierung des Westbades beschlossen, was bedeutet, dass damit auch das Außenbecken gebaut werden kann. Das freut die Freien Wähler besonders, da sie sich von Anfang an für das Bad eingesetzt haben.



Im kommenden Jahr sollen nun endlich die Bagger rollen und ab 2025 soll das Außenbecken wieder geöffnet sein. Dies ist vor allem für den Freiburger Westen eine längst überfällige Aufwertung des Freizeitangebots – nicht nur, aber auch, wegen des geplanten Stadtteil Dietenbachs, der auch vielen Familien ein Zuhause sein wird.

„Gerade Familien aus dem Freiburger Westen, müssen bislang durch die halbe Stadt fahren, um in ein Schwimmbad zu kommen“, empört sich Stadträtin Gerlinde Schrempf, „es gibt im Sommer zwar die Seen, um sich abzukühlen, aber das ist für Kleinkinder und Kinder nicht das geeignete Gewässer, um Badespaß zu erleben“.

In den Haushaltsberatungen 2021 hat Stadträtin Schrempf an diejenigen Fraktionen und Gruppierungen appelliert, die die Sanierung des Westbades abgelehnt haben, zu überdenken, was sie den Familien, den Kindern und Jugendlichen mit ihrer Verweigerung verwehren. Zum Glück haben diese ihre Haltung nun geändert und so kann – auch dank einer ordentlichen Finanzspritze aus Berlin – mit dem Bau endlich losgehen.

Die FREIEN WÄHLER bedanken sich an dieser Stelle auch bei all den zahlreichen Menschen in den Bürgervereinen und der Initiative Pro Westbad, die weit über ein Jahrzehnt für dieses Bad gekämpft haben.

Pressekontakt:

Stadtratsfraktion Freie Wähler Freiburg
Fraktionsgeschäftsführerin: Barbara Meyer
Rathausplatz 2-4, 79098 Freiburg

Telefon: 0761-201.1850
E-Mail: fraktion@freie-waehler-fraktion-freiburg.de
www.fraktion-freie-waehler-freiburg.de